



Este su humilde desarticulista una vez pasados los ardores del primer decretazo de nuestro gobierno, si tuviera que seguir hablando tanto de lo humano como de lo divino que rodea a dichas medidas es que no acabaría nunca y no es plan.

[José Luis Zarazaga](#) .-Antes de comenzar quisiera felicitar a nuestro amigo Manuel de la Rosa por sus magnificas apreciaciones, si te sirve de consuelo aclararte que conmigo tampoco van a contar y aunque parezca una ilusión, grano a grano se hace un granero. ¡Ya somos dos!. Era del todo indiscutible que la huelga proyectada iba a constituir el mayor de los fracasos, y digan lo que digan esos sindicatos subvencionados, así fue. Aún siento pesar por las declaraciones de Cándido Méndez cuando dijo en Telecinco que se hacía por el honor, pero me pregunto ¿por honor o por mantener tu sillón?.

Hay que reconocer que todo no iba a ser negativo en dicha convocatoria, tuvo hasta su lado positivo, concretamente en la situación vivida en nuestro querido Ayuntamiento, situación que sería digna de estudio ya que constituye un caso claro de Expediente X.

Vamos a repasar la situación. “casi toda la plantilla municipal coge Asuntos Propios”, caso lógico teniendo en cuenta lo que se han preocupado durante todos estos años de congelación salarial los sindicatos por los trabajadores, pero lo más curioso y digno del expediente es que aquellos que se les llenaba siempre la boca de compañerismo cuando gobernaba el Partido Impopular, aparecieron por su puesto de trabajo con puntualidad e hicieron acto de presencia

el martes tarde. Como no creo en los milagros, lo tendremos en cuenta como el mayor de los poltergeist que se puedan recordar.

Digno de un Expediente X es que la caterva de asesores solo sirvan para lavar los trapos sucios en prensa y televisión. Yo les preguntaría por la campaña "Sanlúcar más bonita", ¿Qué ha pasado con el millón de euros que se iba a invertir en adecuar la localidad?, ¿Qué ha pasado con la Calle Ganado que han dejado el último tramo sin arreglar?, ¿Por qué lleva cuatro meses las obras de la Avenida del Almendral paralizadas?, ¿Se llevó el viento el albero de la Plaza Orfeón Santa Cecilia?, ¿y el alumbrado para cuando?, ¿Por qué han dejado todos los postes de hormigón en medio del acerado de la Calle G? Más vale que el día 16 gane España y así hacéis como el Zapaterito o mejor dicho Franquito: "Toma futbol y llámame tonto"

Del mayor de los Expedientes X es lo que publica el semanario de desinformación local, mira que acordarse de las tramas urbanísticas del Señor Marco Antonio, cierto que puede estar imputado, pero se han olvidado de muchos nombres que aún pululan en la sombra local. Esto me recuerda a la técnica del ventilador y la mierda, ya sabéis.

Digno del mayor Expediente X es que todos los partidos a excepción del CIS firmaron solicitando el indulto de una construcción ilegal, tengo que decir que el no firmar dicha petición y sin que sirva de precedente, constituye un acto de coherencia.

De mi amigo Antonio lo esperaba, de Manolito no lo sé, porque no creo que se haya molestado ni en leer el papel, del Partido Impopular, lo entiendo como fariseísmo puro y duro porque fueron los que mandaron los expedientes a la fiscalía, pero por parte de nuestro Equipo de Desgobierno, lo considero como una desvergüenza total.

El Ayuntamiento no está para amparar ilegalidades que después pagamos todos, la solución pasa por impedir que dichas situaciones vuelvan a suceder y por lo tanto aplicar antes la prevención que el remedio. No se preguntan ustedes lo siguiente ¿Por qué siguen naciendo casas ilegales en la Colonia, algunas en plena marisma y la Gerencia junto con su cabeza pensante están mutis por el foro?

Antes de terminar y para no extenderme en demasía ya que esto daría lugar a 584 capítulos, ayer al volver por Bonanza, que ya veo que para este ayuntamiento no existe, me llegaron los

olores marineros que provenían del Arroyo del Pino Doblado, que curioso la peste era insufrible y tal como me comentaban todo proviene del un lavadero de chocos que han montado en la naves de enfrente del muelle, que como aquello no tiene desagüe de aguas residuales ha efectuado la conexión a una pequeña red de pluviales que hay en dicha carretera.

Total aquí se permite que una discoteca inicie unas obras sin haberle sido aún concedida la licencia, que más da que se esté arrojando restos y productos químicos a un arroyo que el rio se encargará de trasladar a la playa.

¡Ole mi Delegada de mal Ambiente, que bonita me tiene la Playa!, eso si hay que ser más guarros que la Manca, que lavaba al hijo a escupitajos, ya que han enterrado como todos los años los escombros y las basuras que estaban en la cloaca del Arroyo San Juan.

¡SANLÚCAR MÁS BONITA! , ¡Y YO QUE LO VEA!